

Barbara Giesinger  
61 Jahre, verheiratet, 1 erw. Sohn,  
Bankkauffrau  
aktiv im Vorstand der Turngemeinde Söllingen

Barbara Giesinger  
Geboren am 24.10.1952 und aufgewachsen in Berghausen, wo ich auch zur Schule ging. Anschließend machte ich eine Ausbildung zur Bankkauffrau bei der Sparkasse Karlsruhe, bei der ich dann über 40 Jahre beschäftigt war. Im Jahr 2012 begann meine Freistellungsphase der Alterszeit.

In Söllingen wohne ich seit meiner Heirat 1972. Hier wurde ich auch bald Mitglied der Turngemeinde Söllingen. Seit 17 Jahren bin ich im Vorstand der TG aktiv.

Wichtig für die Lebensqualität im Wohnort ist für mich die Familien- und Seniorenfreundlichkeit. Das bedeutet, genug Angebote und Spielplätze für Kinder und für Senioren gute Betreuung und barrierefreie Wohn- und Einkaufsmöglichkeiten im Ort.